## MANAGEMENT

## Goldscheiders EPIC startet nun in China

Mit seiner EPIC-Gruppe besitzt Peter Goldscheider zusammen mit seinen Partnern unter anderem die größte Hotelgruppe in Kroatien und die größte Telekom-Servicegruppe in der Ukraine – jetzt startet er auch in China durch: Ex-Goldman-Sachs-Manager Adam Roseman, der schon 75



Peter Goldscheider: Das Netzwerk reicht jetzt bis nach Asien

Mitarbeiter in vier Städten Chinas beschäftigt, stößt zum EPIC-Netzwerk. Peter Goldscheider: "Wir wollen vor allem europäische Investoren bei Infrastrukturprojekten in China betreuen und umgekehrt die chinesischen Staatsfonds bei deren Projektsuche in Europa und im Nahen Osten unterstützen. Für unser Geschäft eröffnet die derzeitige Krise ganz große Möglichkeiten!"

## Rieger Orgeln holen Auftrag aus Südafrika

Über einen Großauftrag freut sich Wendelin Eberle, Chef des Vorarlberger Traditionsunternehmens Rieger Orgelbau: Die St. George's Kirche in der südafrikanischen Hauptstadt Johannisburg bestellt eine Orgel made in Austria im Wert von über einer halben Million Euro. Der 45-jährige Eberle punktet mit seinen Produkten auf der ganzen Welt, von Deutschland bis China. Neben Kirchen finden sich auch viele Konzertsäle auf der Kundenliste des Unternehmens. In Österreich hat der Musikverein für seinen Goldenen Saal eine Rieger-Orgel bestellt, die Eberles Team bis 2011 fertiggestellt haben wird.